

## En Torres del Paine y Punta Arenas

# Día de los Patrimonios resaltó la belleza y tradiciones patagónicas

El Día de los Patrimonios se celebró con gran entusiasmo en la Comuna de Torres del Paine, con una serie de actividades que destacaron la riqueza natural y cultural de la región. Entre ellas, una exposición fotográfica titulada “Los Glaciares”, a cargo del Profesor Alfredo Soto, quien ha dedicado años a la difusión y puesta en valor de los paisajes patagónicos. La muestra permanecerá en la Biblioteca Municipal de Torres del Paine durante todo junio, en el marco del Año Internacional de la Preservación de los Glaciares.

La alcaldesa Anahí Cárdenas destacó la importancia de proteger estos ecosistemas, fundamentales no solo para la comuna, sino para Chile y el mundo.

A pesar de una intensa nevada, los

asistentes visitaron las caballerizas del Hotel Explora, donde pudieron conocer de cerca el cuidado de los caballos en el Parque Nacional Torres del Paine, con un enfoque en el bienestar animal y el impacto ambiental.

En Punta Arenas, la tradición también se hizo presente con un encuentro de truco en el Café Del Stretto, donde el maestro Roberto Schultheiss introdujo a nuevos jugadores en este emblemático pasatiempo.

De esta manera, el Día de los Patrimonios permitió a la comunidad reencontrarse con su identidad, resaltando la importancia de preservar las costumbres y los paisajes únicos de la Patagonia.